Kallenhardt

76

Seite 95 35,95

II. Ur kun den

1500 V.30.

Hermann von Oinhausen, Kölnischer Richter zu Brilon, bekundet, daß vor ihm Gerwin Hotteler, früher wohnhaft zu Kallenhardt, bezeugt hat, daß er "ein Slypstein uppe der Lorbecke up duser syden in dem Broike gehangen hadde, das hei solches Slypsteins thogangende Slypkotten zusetzende" und das nötige Holz und Wasser mit alleiniger Erlaubnis des Ritters Johann von Hanxleden stets benutzt hat. Der Richter siegelt im Beisein der Geheischten Hermann Vockeler und Hans Thirs.

Abschrift von ca. 1600.

© LWL-Archivamt für Westfalen, Internet-Portal "Westfälische Geschichte" - LWL 03/2007